

Amtliche Bekanntmachung

Sperrung des Fuß-Radwegs zwischen Königsberger Straße und Hessenring

Aufgrund der Herstellung der Anbindung des Fuß-Radwegs südlich der Feuerwehr, zwischen Königsberger Straße und Hessenring, an den neuen Gehweg in der Oberstraße wird dieser ab Montag, den 24.11.2025, für zwei Wochen gesperrt.

Für diesen gesperrten Weg wird eine Umleitung ausgeschildert.

Der jetzige Bauabschnitt läuft bis Anfang Dezember 2025. Danach beginnt der letzte Abschnitt der Maßnahme „Anpassung südliche Oberstraße“. Die Vollsperrung der Baumaßnahme wird Ende des Jahres aufgehoben.

Raschel, Bürgermeister